

Expreso

Director: Antonio Ramírez Pando

www.expreso.com.pe

DOMINGO 22 de OCTUBRE de 2017

20409 PRECIO: S/ 1.50

AP PRESENTA A JORGE MUÑOZ COMO SU CANDIDATO

Se lanza

Alcalde de Miraflores
dice que la gestión de
Luis Castañeda Lossio
no ha sido buena.

PARA LIMA

RICARDO BARRUETA

PÁGINAS 2-3



POLÍTICA • pág. 4

NO CONFÍA EN EL PRESIDENTE

ALAN ACUSA A PPK DE INTENTAR DESACREDITARLO

EXPROCURADORA AD HOC AMPUERO:
EL DECRETO 003 PROTEGE EL
PATRIMONIO DE ODEBRECHT



POLÍTICA • pág. 7



POLÍTICA • pág. 5

TODOS A COLABORAR

LOS MINISTROS SUPERVISARÁN CENSO NACIONAL

Se recomienda a la población
mantenerse en sus casas.

Encima del censo

Hoy vivimos una jornada nacional de gran importancia donde el centro de gravedad está en el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), por su responsabilidad a la hora de planificar, preparar y ejecutar el Censo 2017; además porque se movilizan millones de peruanos para responder a un cuestionario que deberá confirmar en números las proyecciones que ya existen en los más diversos ámbitos de la sociedad y el Estado.

Sin un censo las entidades públicas y privadas están ciegas respecto de sus políticas y quehaceres en salud, educación, trabajo, vivienda, seguridad, telecomunicaciones, justicia, minería, ganadería, etc. Modestia aparte, en la región latinoamericana el Perú ha realizado censos con mayor eficacia que los países vecinos, y eso desde luego nos enorgullece. Pero lo importante no es que propios y extraños lancen flores al INEI, sino que la data no permanezca guardada en los discos duros y sea utilizada oportunamente por todos los niveles de gobierno.

Lo sustantivo no es contar con la información más completa sino lo que se va a hacer con ella y cómo se va a expresar en acciones prácticas desde las entidades estatales y particulares, sobre todo para que su uso sea coordinado, integrado y racionalizado dentro de un marco técnico y orientado a la mejora de la gestión pública y privada. De ahí la importancia de la participación de todos los peruanos con la mejor voluntad y cooperación, sabiendo que la jornada es de solo unas horas por lo que huelga discutir, cual querellas bizantinas, acerca de incomodidades en la movilidad o transporte de algunos, o incluso sobre las preguntas del cuestionario. Lo más importante está en resaltar la masiva participación de los jóvenes y noveles encuestadores, a quienes desde ya saludamos y felicitamos. Son más de 600,000 empadronadores, y como lo ha puntualizado el doctor Aníbal Sánchez Aguilar, jefe del INEI, ello evidencia el compromiso cívico asumido por la población para apoyar esta importante actividad estadística. En consecuencia, a facilitar se ha dicho la labor de este contingente humano que visitará casa por casa a sus compatriotas; y a lo largo y ancho del territorio nacional.

Pero el caso no solo es abrir las puertas y recibirlos fríamente sino que lo proactivo está en cooperar con ellos a la hora de brindar la información para que esta sea lo más veraz posible. Necesitamos conocer la situación real de la nación y sobre ella trabajar para llevar desarrollo y bienestar en el corto, mediano y largo plazo.

Pero el caso no solo es abrir las puertas y recibirlos fríamente sino que lo proactivo está en cooperar con ellos a la hora de brindar la información para que esta sea lo más veraz posible. Necesitamos conocer la situación real de la nación y sobre ella trabajar para llevar desarrollo y bienestar en el corto, mediano y largo plazo, mediante la aplicación de políticas sostenibles y basadas en la estadística. **■**

Pero el caso no solo es abrir las puertas y recibirlos fríamente sino que lo proactivo está en cooperar con ellos a la hora de brindar la información para que esta sea lo más veraz posible. Necesitamos conocer la situación real de la nación y sobre ella trabajar para llevar desarrollo y bienestar en el corto, mediano y largo plazo, mediante la aplicación de políticas sostenibles y basadas en la estadística. **■**

“ Pero el caso no solo es abrir las puertas y recibirlos fríamente sino que lo proactivo está en cooperar con ellos a la hora de brindar la información para que esta sea lo más veraz posible. Necesitamos conocer la situación real de la nación y sobre ella trabajar para llevar desarrollo y bienestar en el corto, mediano y largo plazo. ”

Tema de portada



Alfredo Barnechea, Raúl Diez Canseco y García Belaunde apoyan a Jorge Muñoz.

BURGOMAESTRE DE MIRAFLORES FUE PRESENTADO POR AP

Jorge Muñoz es el candidato a la alcaldía de Lima

■ Raúl Diez Canseco se ha dedicado a reactivar el partido fundado por Belaunde Terry con ayuda de los jóvenes.



JUAN C. ÁNGELES MORENO
Juanangelesta@gmail.com

Un histórico partido que se fortalece como el ave Fénix. Ayer por la tarde, los representantes de Acción Popular presentaron

a Jorge Muñoz Wells, actual burgomaestre de Miraflores, como su nuevo militante y precandidato a la alcaldía de Lima para los próximos comicios municipales de 2018.

"Tengo la gran ilusión de que Jorge Muñoz sea nuestro candidato pará las elecciones municipales de Lima. Es una persona con trayectoria, valores democráticos, ha sido elegido dos veces a la alcaldía de Miraflores y no tiene nin-

gún problema de corrupción", declaró Raúl Diez Canseco a EXPRESO.

Alfredo Barnechea, Raúl Diez Canseco, Víctor Andrés García Belaunde y Edmundo del Águila llegaron al comedor popular "Violeta", ubicado en el sector 2, Grupo 9, de Villa El Salvador, para entregar la credencial al nuevo militante.

"Este espacio lo hizo la señora Violeta Correa de Belaunde, cuando un desastre natural

ALCALDE MIRAFLORINO

► Jorge Vicente Martín Muñoz Wells es político, abogado y empresario. Ha sido reelegido para el sillón municipal de Miraflores. Asimismo, su trabajo hizo que la Municipalidad de Miraflores reciba el Premio de Creatividad Empresarial por parte de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas en dos categorías: Gestión Pública Regional y Local, y el reconocimiento especial de la Mediana Empresa.



"Mi compromiso es poder escucharlos y concretar el sueño que todos tenemos, la transformación de la ciudad", agregó.

Cuando Muñoz hizo un alto para tomar aire, una ola de aplausos y arengas invadieron el frontis del comedor popular "Violeta". "Colorado, Lima está contigo", se escuchaba una y otra vez.

"Queremos tener un transporte digno, un barrio seguro. Hay que luchar por la unidad del partido. Belaunde dijo que no es un hombre de ambiciones, sino un hombre que actúa por el deber. Nosotros haremos lo mismo. Construiremos obras que perduren y podremos decir que el pueblo lo hizo", añadió el precandidato a la alcaldía de Lima y de nuevo se escucharon nuevas arengas.

PROPUESTAS

El flamante miembro de Acción Popular expresó su deseo de terminar las seis líneas del Metro que necesita la ciudad.

"Además, esperemos contar con los corredores que todavía no son equipados. Hay que establecer una jerarquía porque algunas autoridades le dan prioridad a los vehículos y no debería ser así. Primero está el peatón, las personas", enfatizó.

Muñoz también opinó sobre un problema que se ha enquistado en la sociedad peruana: la corrupción. "Hay que hacer un balance muy claro cuando termine la actual gestión y denunciar a las personas que han cometido actos ilícitos", dijo. "No es posible que en la Costa Verde haya puentes y esca-



"Algunos le dan prioridad a los vehículos, pero para nosotros primero está el ciudadano".

leras que no lleven a ningún lado. Si la municipalidad no tiene los recursos para las obras que están paralizadas por culpa de empresas sospechosas, hay que buscar una ayuda del gobierno central", planteó. Jorge Muñoz como autoridad edil de Miraflores y precandidato al sillón municipal de Lima sostuvo que el trabajo realizado para los Juegos Panamericanos 2019 "ha sido muy malo". "Se ha gestado sin planificación. En conclusión, creo que el gobierno de Luis Castañeda Lossio no ha sido bueno. No lo digo yo, sino las encuestas y las obras

que ya no están", finalizó.

ENFOCADO EN AP

Bajo un sol intenso y rodeado de una población afectuosa, Raúl Diez Canseco conversó con este diario y mostró su deseo de reactivar el partido de sus amores: Acción Popular (AP). "Vamos a demostrar que la política no tiene nada que ver con la corrupción. Crearemos un mecanismo dentro de AP para que el candidato sea un hombre limpio. No permitiremos que alguien lucre con el país", precisó.

"Recuerdo a Fernando Belaunde como un hombre sencillo,

visionario y comprometido con su país", reflexionó Diez Canseco, quien no pudo ocultar sus sentimientos al referirse a su guía político.

"La esencia está en el Perú como doctrina. Es decir, debemos rescatar las tradiciones técnicas para el país profundo, reforzar la integración para ayudar a los que menos tienen. El crecimiento se ha visto, pero no ha llegado a todos", puntualizó Diez Canseco, quien observó a los militantes con orgullo. "Vamos a fortalecer el partido. Como dice el refrán: los últimos serán los primeros", concluyó. ☐

TENGO LA GRAN ILUSIÓN DE QUE JORGE MUÑOZ SEA NUESTRO CANDIDATO PARA LAS ELECCIONES MUNICIPALES DE LIMA. ES UNA PERSONA CON TRAYECTORIA Y NO TIENE NINGÚN PROBLEMA DE CORRUPCIÓN.

Raúl Diez Canseco
Dirigente de Acción Popular

"No hay dedocracia"

El secretario general de Acción Popular y congresista de la República, Edmundo del Águila, detalló que las elecciones internas de AP están cerca y elegirán a un miembro ideal para que sea candidato al sillón municipal de Lima. "La metodología es la de siempre, haremos unas elecciones internas, un militante un voto. Se podría realizar en enero o febrero para ganar tiempo y que nuestro candidato inicie su campaña", indicó. Asimismo, Raúl Diez Canseco, recordó que hicieron lo mismo para la candidatura presidencial, donde "Alfredo Barrenechea se enfrentó a Mesías Guevara en las internas y le ganó". "En



Acción Popular no existe la dedocracia", añadió. El reconocido político y fundador de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL) no descartó postular a la presidencia de Acción Popular. "Las elecciones son el próximo año. Ahora, estoy enfocado en fortalecer el partido. La idea es reforzar la unidad con los pasos que dio el presidente Belaunde", comentó. "Estas elecciones municipales serán una antesala para la candidatura presidencial del 2021. Necesitamos un líder para Lima y ese es Jorge Muñoz. Deseo ver un país creciendo, sin corrupción y de la mano con la juventud", culminó. ☐